

# *Le Venezuela exige la remise des membres détenus du groupe criminel Tren de Aragua*

---



Caracas, 23 janvier (RHC) Le procureur général du Venezuela, Diosdado Cabello, a exigé a exigé la remise des membres détenus du groupe criminel Tren de Aragua

« Nous avons découvert combien de ces personnes se sont réfugiées en Colombie, où il semble que les services de police ne regardent pas, ne voient pas ce qui se passe autour d'eux », a déclaré le procureur vénézuélien. Photo : EFE

Le procureur vénézuélien a insisté sur le fait que ce gang a déjà été démantelé et qu'environ 50 individus liés à ce groupe criminel ont été arrêtés.

Le ministère public vénézuélien (MP, Fiscalía) a demandé mercredi que les membres de l'organisation criminelle Tren de Aragua, qui sont en prison à l'étranger, soient jugés dans le pays sud-américain et qu'ils soient condamnés à 30 ans de prison.

Le procureur vénézuélien Tarek William Saab a insisté sur le fait que ce gang a déjà été démantelé dans le pays et qu'« environ 50 » individus liés à « ce groupe structuré du crime organisé » ont été arrêtés.

« Nous avons découvert combien de ces individus se sont réfugiés en Colombie, où il semble que les services de police ne regardent pas, ne voient pas ce qui se passe autour d'eux », a déclaré le procureur vénézuélien.

Il a également assuré que ceux qui « sont en fuite - a-t-il dit - font l'objet d'une demande d'alerte rouge et sont enregistrés par le Siipol (système d'enquête et d'information policière) avec un mandat d'arrêt ».

« Tout pays qui aurait appréhendé l'un de ces criminels doit, sur la base de ces mandats d'arrêt et de ces alertes rouges, le remettre à notre nation afin qu'il puisse être poursuivi sans relâche, comme nous l'avons montré, et qu'il reçoive la peine maximale », a déclaré M. Saab, assurant que le Venezuela est actuellement « l'un des endroits les plus sûrs du monde ».

Le procureur a déclaré lundi que les membres du Train d'Aragua, originaires de prisons du pays sud-américain, ont voyagé de la Colombie vers les États-Unis avec le soutien « d'extrémistes vénézuéliens tels que Leopoldo López, Miguel Pizarro et Carlos Vecchio ».

Selon M. Saab, ils ont été soutenus par Giber Caro, qu'il qualifie d'« assassin ».

De même, dans un communiqué, M. Saab a exprimé sa volonté de relancer la coopération pénale avec le gouvernement américain afin d'obtenir l'extradition de « tout » Vénézuélien faisant partie de « groupes criminels transnationaux ».

D'autre part, mercredi, deux individus du train d'Aragua ont été arrêtés au Chili, dont l'un a un lien « direct » avec l'assassinat en février dernier de l'ancien officier militaire vénézuélien Ronald Ojeda, selon ce que le ministère public chilien a déclaré à EFE.

L'action policière, menée en collaboration avec les États-Unis, visait à arrêter des membres du gang connu sous le nom de « Los Piratas », une cellule du Tren de Aragua, impliquée à la fois dans le crime d'Ojeda et dans l'assassinat du policier Emmanuel Sánchez en avril.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/374804-le-venezuela-exige-la-remise-des-membres-detenus-du-groupe-criminel-tren-de-aragua>



# **Radio Habana Cuba**